

# Sergio Aguirre No Podrá Encarnar al Padre Valdivia

■ Por orden médica no puede asumir, al final de la temporada, el rol que por un accidente no pudo estrenar en "El Guerrero de la Paz".

Horas antes de su debut en "El Guerrero de la Paz", el actor Sergio Aguirre no pudo actuar porque el mé-

dico no autorizó su trabajo. El artista había ensayado para asumir el papel protagónico, en el cual fue reempla-

zado durante la temporada por Humberto Duvauchelle. "Es una pena inmensa, que luego de todo lo que soñaba con hacer ese rol, al fin no pudiera. Había ensayado con el elenco. Hubo entre todos una gran empatía", explica.

"Yo estaba bien. Me trataban enfermeras y kinesiólogos, pero recién ayer me atendió el médico del Hospital de la Mutua de Seguridad". Estuvo allí por una infección post operatoria, a causa de la cual estuvo a punto de perder la pierna izquierda y la vida. "Me dijo que él no se responsabilizaba por lo que me pudiera pasar si salía al escenario. Dijo que me faltaba por lo menos un período de 15 días de recuperación. Así es que este fue como un balde de agua fría para mí y toda la compañía. Ahora me queda sólo dedicarme al estudio de los libretos de la teleserie 'La Dama del Balcón', para TVN, donde haré un personaje duro. Un alemán adulto que en su adolescencia será encarnado por Rolando Valenzuela. Pero tengo mucho interés en seguir en el Teatro Antonio Varas. Ahí estudié, egresé, trabajé quince años, fui su director. Ahí están mis raíces, por lo tanto me gustaría seguir. Ojalá me llamen. Yo me muero de ganas de trabajar en el escenario".

Fernando González, director del montaje, conversó con "El Mercurio" acerca de las diferencias entre el personaje hecho por Duvauchelle y el de Aguirre:

"El de Humberto es inteligente, racional, planificador. El de Sergio es como uno de aguas corrientosas y profundas que uno presiente que de pronto va a explotar. La inteligencia ha sido sobrepasada por la pasión. Ahora la obra es como la crónica de una gran pasión. Veo al Padre Luis como peligroso, porque uno mira y lo ve sereno, pero en forma aparente. Uno está esperando que explote. Tiene una carga energética muy grande. Este cambio obligaba a los actores a replantearse el diálogo, porque tenían un interlocutor distinto. Pero con todos estos ensayos, aunque Sergio no actuó, la pieza ganó en vitalidad. Se desterró la mecanización".

Todas estas diferencias obviamente no podrán ser jamás vistas por el público ya que la temporada de "El Guerrero de la Paz" de Fernando Debesa termina el próximo domingo 15.

## Sergio Aguirre no podrá encarnar al padre Valdivia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sergio Aguirre no podrá encarnar al padre Valdivia [artículo].

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile